

L'ENSEIGNEMENT PRIMAIRE

JOURNAL D'ÉDUCATION ET D'INSTRUCTION

"Rendre le peuple meilleur"

PARAISANT LE 1er ET LE 15 DE CHAQUE MOIS, LES VACANCES EXCEPTÉES

J.-B. CLOUTIER, Rédacteur-propriétaire

C.-J. MAGNAN, Assistant-rédacteur

Prix de l'abonnement : UN DOLLAR par an, invariablement payable d'avance

Toute correspondance, réclamation, etc., concernant la rédaction ou l'administration, devra être adressée à J.-B. CLOUTIER, 148, rue St. Olivier, Québec.

Mgr. de L'AUBERIVIÈRE, 5ième évêque de Québec.

Notice biographique

Mgr. FRANÇOIS-LOUIS DE POURROY DE L'AUBERIVIÈRE naquit en France en 1711, et devint évêque de Québec en 1739.

Il mourut en 1740, quelques jours après son arrivée en Canada, victime de



son zèle à soigner les pestiférés pendant la traversée. L'évêque, arrivé à Québec le 12 août, tomba malade le 13 et mourut le 20. Il expira au regret général des habitants de Québec qui avaient déjà conçu pour lui les sentiments de la plus haute estime.

+ fr. L. évêq de Québec